

Ressort: Technik

Bund und Industrie wollen "weiße Flecken" beim Breitband schließen

Berlin, 07.10.2014, 19:07 Uhr

GDN - Bundesregierung und Telekommunikationsunternehmen wollen gemeinsam "weiße Flecken" bei der Versorgung mit Breitband-Anschlüssen schließen. Dazu sollen im kommenden Jahr acht Milliarden Euro investiert werden, darauf einigten sich Bundesverkehrsminister Dobrindt (CSU) und Industrievertreter.

Besonders die Einbindung des ländlichen Raumes soll beachtet werden. Das Ziel der "Netzallianz" soll die Anbindung aller deutschen Haushalte mit einer Übertragungsgeschwindigkeit von 50 Megabit pro Sekunde bis zum Jahr 2018 sein. Die Kosten wollen sich beide Seiten teilen. Der Ausbau "muss begleitet werden mit einer Förderung, die wir von Seiten des Bundes zur Verfügung stellen wollen", so Dobrindt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-42431/bund-und-industrie-wollen-weiße-flecken-beim-breitband-schliessen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619